

La OMS pretende acelerar el conocimiento del impacto del cambio climático en la salud

La Organización de la Salud (OMS) ha aprobado un plan de acción política e investigadora para proteger la salud frente a la amenaza del cambio climático. El plan establece las directrices que deben seguir los gobiernos e instituciones de investigación que quieran emprender acciones en esta materia. Ésta es la principal conclusión de la I Reunión de expertos internacionales en cambio climático y salud, que ha acogido el Ministerio de Sanidad y Consumo en su sede desde el pasado lunes.

SINC

9/10/2008 11:53 CEST



María Neira durante la reunión de expertos. Foto: MSC

El plan pretende incrementar rápidamente las actuaciones en el terreno de la investigación para ampliar la evidencia científica sobre el impacto en la salud del cambio climático. Según los expertos reunidos estos días en Madrid, a pesar de que el cambio climático se reconoce cada vez más como un riesgo importante para el bienestar humano, ha recibido poca atención por parte de la investigación.

“Muchos organismos, incluyendo la OMS, han puesto de relieve los peligros sanitarios del cambio climático”, declaró la directora general de la OMS,

Margaret Chan, quien añadió que “los 193 Estados miembros de la OMS reconocieron estos peligros en la resolución de la Asamblea Mundial de la Salud (celebrada en mayo) y solicitaron ayuda a la OMS para establecer una política de actuación”.

Por su parte, el ministro de Sanidad y Consumo de España, Bernat Soria, explicó que “este encuentro ha dejado claro que se necesita mejorar la base de pruebas para proteger la salud frente al cambio climático. Damos pues la bienvenida a este plan que establece un programa de investigación claro y trata la necesidad de todos los países de elaborar una política basada en evidencias”.

Áreas de investigación prioritaria

El documento identifica cinco grandes áreas de investigación prioritaria: interacciones del cambio climático y factores determinantes en la salud, efectos directos e indirectos a largo plazo, comparación de la eficacia de las intervenciones a corto plazo, evaluación del efecto en la salud de sectores no sanitarios e intervenciones sanitarias y en el cambio climático para fortalecer los sistemas de salud pública.

El objetivo de la agenda de actuaciones acordada en Madrid es intensificar las investigaciones para presentar resultados durante la XV Conferencia de Naciones Unidas, que se celebrará en Copenhague, en diciembre de 2009, y donde se espera que los líderes mundiales alcancen un nuevo acuerdo global sobre cambio climático que sustituya al Protocolo de Kyoto.

Copyright: **Creative Commons**

TAGS

CAMBIO CLIMÁTICO | REUNIÓN | SALUD |

Creative Commons 4.0

You can copy, distribute and transform the contents of SINC. [Read the conditions of our license](#)

